

CONFÉRENCE DE WASHINGTON SUR L'ÉNERGIE

FÉVRIER 1974

Doct 17

Le 13 février 1974

COMMUNIQUÉ

COMMUNIQUÉ

Introduction

1. Les ministres des affaires étrangères de la Belgique, du Canada, du Danemark, de la France, de la République fédérale d'Allemagne, de l'Irlande, de l'Italie, du Japon, du Luxembourg, des Pays-Bas, de la Norvège, du Royaume-Uni et des États-Unis se sont réunis à Washington du 11 au 13 février 1974. La Communauté européenne était représentée en tant que telle par le Président du conseil et le Président de la commission. Des ministres des finances, des ministres responsables du secteur énergétique et du secteur scientifique et technologique, ainsi que des ministres des affaires économiques ont également pris part à la réunion. Le Secrétaire général de l'O.C.D.E. a également participé aux travaux de la conférence. Les ministres ont examiné la situation internationale dans le secteur énergétique et ses implications et ont formulé un plan d'action en vue de répondre à ce défi qui requiert des solutions constructives et globales. À cette fin, ils se sont mis d'accord sur des mesures déterminées en vue d'assurer une coopération internationale efficace. Les ministres ont affirmé que les solutions au problème énergétique mondial devraient être recherchées en consultation avec les pays producteurs et les autres pays consommateurs.

analyse de la situation

2. Ils ont noté qu'au cours des trois décennies écoulées, l'amélioration de la productivité et des niveaux de vie a été considérablement facilitée par un accès aisé à des approvisionnements croissants en énergie à des prix assez stables. Ils ont reconnu qu'il était déjà difficile de satisfaire une demande croissante avant que n'existe la situation actuelle et que les besoins de l'économie mondiale en approvisionnements énergétiques accrus exigent des solutions positives à long terme.

3. Ils ont conclu que la conjoncture énergétique actuelle résulte d'une intensification de ces facteurs sous-jacents et d'événements politiques.

4. Ils ont passé en revue les problèmes créés par la forte hausse des prix du pétrole et partagent les sérieuses préoccupations exprimées par le Comité des vingt du Fonds monétaire international lors de sa récente réunion à Rome au sujet des changements soudains et sensibles dans les perspectives de la structure mondiale de la balance des paiements.